



**Am 1.9.**  
Beide Stimmen  
für Liste 6:  
**BVB / FREIE WÄHLER!**



Wählt

**FREIE WÄHLER**

**Torsten Gärtner**

Gesunder  
Menschenverstand!



## Torsten Gärtner - Ihr Landtagskandidat

*Sehr geehrte Damen und Herren,*

am 1. September bestimmen Sie mit Ihren Stimmen über die Zusammensetzung des nächsten Brandenburger Landtages. Ich kandidiere hier als Direktkandidat für die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler und möchte mich kurz bei Ihnen vorstellen.

Unsere Region braucht eine starke Stimme im Landtag, damit unsere Interessen, Ideen und Anregungen in Potsdam Gehör finden. Gerne möchte ich für Sie und gemeinsam mit Ihnen diese starke Stimme sein und mehr gesunden Menschenverstand in die Landespolitik bringen.

Unabhängig von Parteien oder Einzelinteressen ist es für mich und die Freien Wähler nicht wichtig, wer oder welche Partei eine Idee hatte, sondern ob die Idee gut ist und unsere Region und Brandenburg insgesamt voranbringt. Darauf kommt es an. Parteipolitische Spiele sind schon lange fehl am Platz und sollten im Sinne der Sache beendet werden.

Lassen Sie uns in einem guten Miteinander und stets mit einem offenen Ohr für eine bessere Politik in Brandenburg kämpfen. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bei der Landtagswahl.

Herzliche Grüße

Ihr  
Torsten Gärtner



### Zu meiner Person:

- » 56 Jahre, verheiratet, zwei Kinder
- » Angestellter bei der Sparkasse
- » Seit Jahren Personalratsvorsitzender
- » Stadtverordneter in Schwedt
- » Viele Jahre im Kreiselternrat und Landeselternrat aktiv gewesen
- » Hobbys: Kochen, Lesen, Computer, Familie
- » Politische Schwerpunkte: Schule, Mitbestimmung der Bürger, Wirtschaftliche Entwicklung.
- » Mein Motto: Erst denken, dann reden!

**Sie haben Fragen oder wollen mit mir ins Gespräch kommen? Ich freue mich auf Ihre Nachricht:**

Torsten Gärtner  
Berliner Straße 60a, 16303 Schwedt  
Telefon: 0160-91721693  
E-Mail: tgaertner\_privat@t-online.de

# Was mich ausmacht und antreibt

## Was mich antreibt

Schon früh habe ich versucht, mich einzubringen und für andere Menschen da zu sein, getreu meinem Motto, man darf nicht nur meckern, sondern muss sich auch aktiv für Veränderungen einsetzen, wenn man mit einer Situation unzufrieden ist. So war ich bereits von 2003 – 2014 Mitglied der Stadtverordnetenversammlung. Während der Schulzeit meiner Kinder war ich in ihrer Zeit an den weiterführenden Schulen als Elternvertreter im Gauß-Gymnasium, an der Talandschule sowie auf Kreis- und Landesebene aktiv. Seit über 16 Jahren bin ich Mitglied des Personalrates meiner Sparkasse, zurzeit als Vorsitzender.

## Meine Ziele

Brandenburg ist ein Land, das vor vielfältigen Aufgaben steht. So auch in der Bildung. Hohe Stundenausfallzahlen, eine zu geringe Lehrerausbildungsquote und fehlende Lehrkräfte sind Teil des Problems. Hier werde ich mich aktiv für Verbesserungen einsetzen. Dabei ist es mir wichtig, dass nicht nur Seiteneinsteiger in die Bildung geholt werden, sondern hoch qualifizierte und motivierte Lehrkräfte.

Ein weiteres Thema ist der Strukturwandel in den ländlichen Regionen. Gerade der Norden Brandenburgs wird von der Landesregierung sträflich vernachlässigt. Warum dürfen nur Regionen mit einer max. Fahrzeit der Züge nach Berlin vom Boom der Hauptstadtregion



profitieren? Diese Regelung im Landesentwicklungsplan Hauptstadtregion Berlin-Brandenburg schließt den größten Teil der Uckermark von einer positiven Wirtschaftsentwicklung aus. Das ist nicht akzeptabel und muss dringend geändert werden.

Weiterhin setze ich mich für mehr Mitbestimmung ein. In diesem Sinne werde ich mich für eine deutlich verbesserte Beteiligung des Volkes an wichtigen Themen durch Volksinitiativen und ähnlichem einsetzen, damit die gewählten Repräsentanten des Volkes auch wissen, was das Volk bewegt und was es will.

Mit meiner sozialen Leidenschaft und ganzen Kraft möchte ich Ihnen und Ihren Familien eine Stimme in der Landespolitik geben.

**Gesunder Menschenverstand!**





Sehr geehrte Damen  
und Herren, liebe Mitbürger,

die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler sind ein landesweiter Zusammenschluss von rund 150 Wählergruppen und Bürgerinitiativen. Seit 2014 sitzen wir im Landtag und konnten für Sie einiges auf den Weg bringen:

- ☀ Straßenausbaubeiträge abgeschafft
- ☀ Altanschießer unterstützt
- ☀ Gebietsreform verhindert
- ☀ Umweltschutz gestärkt

Wir möchten als Bürgerbewegung auch in Zukunft Ihre Interessen im Landtag vertreten. Wir sind die vernünftige Alternative für alle, die Parteipolitik, Postengeschacher und Hass ablehnen. Wir fühlen uns keiner Ideologie, sondern nur dem gesunden Menschenverstand verpflichtet und werben daher um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. Vielen Dank.

Freundliche Grüße

Péter Vida

# Wählt

# FREIE WÄHLER

## Gesunder Menschenverstand!

**Péter Vida**  
Spitzenkandidat  
Landtagsabgeordneter  
BVB / FREIE WÄHLER

